

Edouard Jaguer  
24 Rue Remy de Gourmont  
75019 PARIS  
FRANCE

São Paulo, le 18 juin '2001

Mon cher ami Edouard,

Merci pour les bonnes nouvelles apportées par ta lettre du 8/mai dernier.  
Dès maintenant j'ai t'en remercie beaucoup la peine de m'envoyer (à nouveau) le catalogue Phases de Arras et Mayenne. Si j'ai bien compris il va arriver avec l'exemplaire de la revue Menu, de notre ami Juan Carlos Valera. Attendons donc, avec joie et quelque peu d'impatience, pour Qui ce formidable paquet arrive sains et sauf !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Merci encore pour la notice de l'anthologie publié par Heribert Becker, Das Surrealistische Gedicht. Exemplaire tout à fait formidable qu'il ma bien envoyé il y a un mois. Quelle idée extraordinaire: la couverture en soie rouge et le petit format, on dirais de la taille d'une boîte de bom-bom !!!! arrivé

Et oui... le projet de syposium sur le surréalisme prévu pour Pâques 01 a avorté. Mais, en tout cas, ses organisateurs du coté académique – UNESP/Araquara – parlent d'une nouvelle date, disons le mois d'Aôut prochain. Attendons donc. D'ailleurs je ne participe plus à l'organisation, décidé, mais, de n'avoir acune cumplicité avec les derniers forfaits vis à vis des invitations précédents pour nos amis de Buenos Aires, Tenerife, Santiago de Compostela, Lisbonne et Mexique – oui, c'était bien l'intention d'inviter aussi Ludwig Zeller.

Domage que Robert (Ponge) n'a te donné des nouvelles substantielles au sujet du colloque, surtout par ce qu'il était chargé des événements de ce colloque a Porto Alegre, depuis les jours à S. Paulo. Peut- être il a eu l'intuition, ditons, qui tout ça marcherait pas et irais dégringoler... Qui lo s'à ?????

Une de ses dernières semaines j'ai reçu **Derrame**, revue de Satiago de Chile, de Aldo Alcota. Pas mal du tout, surtout la mise-au-point au sujet de ce personnage catholique et très peu respectable Qui Mme daisy Peccinini a bien envieter pour le Phase Austral... C'est pas seulement au Royaume de la Dinamarque que ça pourri, comme le savait Dignissimo Doctor Shakespeare!!!!!! (Toujours merci pour les avoir donné mon adresse. Thanks!!)

De mon coté, je poursuis dans les éternelles recherches des moyens pour éditer le prochain tome de l'Aventure Surréaliste ( Tomo 2, volumes I e II, 1.000 pages/illustré noir & blanc). C'est un affaire de 35.000 \$US. Les quatre dernières promesses d'edition ont échué bel et bien. Il faut poursuivre la chance, tout de même. J'ai déjà deux participants, mais il faut un troisième partner pour en arriver a cette somme là. Pas drôle. D'sie moi une bonne chance, j'en ai besoin!

Bien à toi et Simone,  
Avec les voeux d'un été plus calme et plus douce. À bientôt donc,  
De ton